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Assemblea per tutti

L’inchiesta sulle presunte tangenti
intonro all’area ex falk a Sesto San
Giovanni continua ogni giorno a
spremere notizie e commenti. Il sin-
daco milanese dei tempi, Gabriele
Albertini, ha ricordato a mezzo stam-
pa di aver avvisato per tempo Borrel-
li, D’Ambrosio e Di Pietro degli stra-
ni movimenti della provincia guida-
ta da Filippo Penati. Trovando com-
prensione, ma non seguito. Ma l'ex
procuratore della Repubblica di Mi-
lano Francesco Saverio Borrelli ha
smentito di avere avuto un colloquio
con Albertini sulla vicenda della Mi-
lano- Serravalle. «Ho lasciato la pro-
cura della Repubblica per la procura
generale di Milano nel 1999 - ha det-

to all'ansa Borrelli - e sono a riposo
dall'aprile del 2002, dunque da epo-
ca di molto precedente la criticata
operazione di acquisto delle quote
di Marcellino Gavio da parte della
Provincia di Milano (luglio 2005).
Escludo poi, categoricamente che
nell'esercizio delle mie funzioni giu-
diziarie possa essermi mai rifiutato
di ricevere documenti e che mi sia
mai reso disponibile a fornire consi-
gli confidenziali di carattere giuridi-
co al di fuori dei miei compiti istitu-
zionali».

Ciò che invece inquieta più Penati
e il Partito democratico è quanto tra-
pela da Piero Di Caterina, che ha de-
nunciato di aver versato 20/30 mi-
lioni di lire al mese all'ex Sindaco di
Sesto San Giovanni in un periodo

che parte già dal 1994 e arriva al
2003 per le spese del partito. Ad un
certo punto, però, l'imprenditore,
che si è definito «concusso» e ha par-
lato di una serie di «ostacoli e lungag-
gini» da parte dall'amministrazione
locale «per il rilascio delle autorizza-
zioni edilizie», ha deciso di chiedere
indietro il denaro versato nel tempo.

La restituzione, in base ai primi ac-
certamenti, sarebbe avvenuta in
due periodi e in modi diversi: pri-
ma attraverso la riscossione da par-
te di Di Caterina di una tranche da
2 miliardi e mezzo di lire circa - per-
venuti all'imprenditore in contanti
da una banca lussemburghese - del-
la tangente da circa 5 miliardi e set-
tecento milioni che sarebbe stata
versata a Penati dal costruttore
Giuseppe Pasini; dopo tramite Bru-
no Binasco, altro snodo fondamen-
tale dell’inchiesta, che ha versato a
Di Caterina, secondo l'accusa su in-
dicazioni sempre di Penati, altri
due miliardi attraverso una capar-
ra immobiliare. «Solo accuse da un
indagato»ha ripetuto anche ieri Pe-
nati.❖
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Caso Penati, Albertini insinua:
«L’avevo detto». Borrelli: non ame

Venti, trenta milioni di lire al me-
se versate a Filippo Penati per co-
prire le spese locali del partito. È
l’accusa che Piero Di Caterina, im-
prenditore titolare della Caronte,
impresa di trasporto pubblico, ha
messo a verbale un anno fa.

MILANO

Alla sede del Partito democratico

diSestoSanGiovanni,dopoirecen-

tifatti,questaseraassembleaaper-

ta a tutti. Con il sindacoOldrini.

Di Pietro:
siamo tutti
uguali

Per la questione morale «sinistra, centro e destra sono uguali. Il problema riguarda tutti,
anchel'Italiadeivalori,chehaavutomenocasidicorruzionesoloperchèhamenopotere».Lodice
AntonioDiPietro.SulcasoPenati, «ègrave, si trattadelbracciooperativodiBersani.Benel’autoso-
spensione,meglio se chiede il rito abbreviato. Il nodoPenati va sciolto primadelle elezioni».
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